Drei Altdorfer Athleten kämpfen bei Wind,Regen und Hagel um Punkte.

Am 3. Oktober fand in Sindelfingen der diesjährige Vergleichskampf zwischen dem Sportkreis Böblingen, Ostalb, Göppingen und Stuttgart statt. Stolz darf sich jeder fühlen, wenn er zu diesem "Länderkampf" eingeladen wird, denn es starten nur die "Besten".

Ein Sportkreis Böblingen-Trikot erhielten Karen Aechtler, Louisa Silberkuhl und Lukas Hermann. In ihren Spezialdisziplinen gaben sie für ihre Mannschaft in eisiger Kälte vollen Einsatz.

Und dieser wurde am Ende mit dem Gesamtsieg belohnt.

Durchgefroren, aber überglücklich nahmen alle $\ddot{\text{i}}$ hren Erinnerungs-Preis entgegen.

Wir sind sehr stolz auf euch und gratulieren euch herzlich zu diesem schönen Saisonabschluss.

Euer Trainer-Team

Ergebnisse:

Karen Aechtler 800 m 2:33,53 min Platz 1 5 Punkte Louisa Silberkuhl Kugel 8.01 m Platz 4 2 Punkte Lukas Hermann 1000 m 3:15,88 min Platz 3 3 Punkte



"Unsere 3 Starter"

Foto: Simone Kopp